

2024-06-02

Dónde consultar en tiempo real los resultados de las elecciones en México hoy 2 de junio

Autor: Olivia Vázquez Herrera

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/06/02/donde-consultar-en-tiempo-real-los-resultados-de-las-elecciones-en-mexico-hoy-2-de-junio/>

Este domingo México vive la jornada electoral más grande de su historia y por primera vez podría tener una mujer en la Presidencia

México vive su jornada electoral más importante y grande de la historia. No sólo porque están en juego más de 20 mil cargos de elección popular, sino que también por primera vez una mujer podría convertirse en presidenta del país, pues Claudia Sheinbaum Pardo y Xóchitl Gálvez Ruiz son las que lideran la intención de voto por encima de Jorge Álvarez Máynez.

De acuerdo con estimaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) se espera que salgan a las urnas unos 98 millones de mexicanos, por lo que tras participar en el ejercicio democrático es muy probable que todos estén al pendiente de dónde conocer los resultados tanto a nivel federal como local.

Es importante mencionar que en el caso de las elecciones federales, los mexicanos elegiremos al sucesor o sucesora de Andrés Manuel López Obrador, pero también se votará por la totalidad del Congreso de la Unión, es decir, los 500 integrantes del Senado de la República y los 128 de la Cámara de Diputados. Esta elección es organizada directamente por el INE y éste se encargará de dar a conocer a los ganadores.

¿Dónde seguir los resultados de la elección federal?

Al cerrarse las casillas (en punto de las 18:00 horas) comenzarán a salir también encuestas de salida hecha por empresas contratadas por los medios de comunicación y si bien, estas muestran una tendencia con base en preguntas hechas a los votantes, no son consideradas un resultado fidedigno, por lo que habrá que esperar a que el Instituto Nacional Electoral comience con el cómputo oficial de actas y después de votos.

A las 20:00 horas del domingo, el INE activará en su web un apartado con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) donde se irá actualizando el conteo de las actas de escrutinio después del cierre de casillas. Este mecanismo también es replicado por medios de comunicación acreditados por el instituto, INFOBAE México es uno de ellos y en nuestra página de internet tendremos en tiempo real los resultados de las elecciones más importantes de la historia.

En algún momento de la noche, aproximadamente entre las 22:00 y 24:00 horas, si la elección no es tan cerrada y una vez que ya esté avanzado el PREP, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, emitirá un mensaje en cadena nacional con los resultados del conteo rápido, que es una muestra estadística que hace el instituto y que dará mayor certeza a los ciudadanos la misma noche de la jornada electoral.

¿Dónde ver los resultados de la elección en CDMX?

En el caso de la capital del país, este domingo se renovará la Jefatura de Gobierno, 16 alcaldías, 66 diputaciones locales y 204 concejalías. Estos comicios están a cargo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y éste también contará con su propio Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el cual funciona igual que el federal y estará habilitado a partir de las 20:00 horas en su página de internet.

¿Y los resultados de las elecciones estatales?

Al ser las elecciones más grandes en la historia de México, habrá comicios en las 32 entidades federativas. Además de la CDMX, ocho estados renovarán gubernatura (Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán). También se elegirán a mil 98 diputaciones locales, mil 802 presidencias municipales, mil 975 sindicaturas, 14 mil 560 regidurías, 204 concejalías, 22 presidencias de juntas municipales y 88 regidurías de juntas municipales.

Para conocer los resultados, cada instituto electoral estatal habilitará el PREP en sus respectivas páginas de internet también a las 20:00 horas.